



Un cóctel y la carrera de tacones abren el día 13 la nueva edición del “Orgullo Charro”

B.H. | SALAMANCA

De la tradicional carrera de tacones a la concienciación contra los delitos de odio, pasando por actividades para elevar la visibilidad del colectivo de lesbianas, gays, transexuales y bisexuales (LGTB+). Esa es la esencia del programa de la nueva edición del “Orgullo Charro”, que arrancará mañana a las 18 horas con un cóctel en el barrio del Oeste, al que seguirá la divertida carrera de tacones. Continuará una charla sobre agresiones y delitos

de odio, así como sobre el procedimiento para denunciarlos en Salamanca. Las actividades se extienden hasta el día 15 de junio, con charlas sobre asexualidad y bullying como las programadas para el viernes. Así lo presentaron ayer Pablo Nieto, de Iguales e Iguales USAL, y Julio López, edil de Cultura. “El sábado el orgullo charro convoca una manifestación con lectura de manifiesto en la Plaza y un festival de música con la drag queen “La Prohibida”, añadió Nieto.



Julio López, edil de Cultura, y Pablo Nieto, de Iguales e Iguales USAL. | GUZÓN